

# IDEA pour refonder l'économie

La Chambre de commerce a lancé hier la fondation IDEA, un nouveau think tank.

La Chambre de commerce a présenté hier la fondation IDEA ASBL, un laboratoire d'idées autonome, pluridisciplinaire et ouvert qui souhaite contribuer à l'amélioration de la qualité du débat et de l'analyse socio-économique et cherche à anticiper et à relever les défis de l'avenir avec des solutions pratiques et innovantes.

IDEA veut en quelque sorte prendre la suite de la plateforme 2030.lu, qui avait été lancée l'année dernière également avec le soutien de la Chambre de commerce et qui avait pour ambition de susciter le débat sur le web et dans la société afin de créer un meilleur avenir pour le pays.

Ce think-tank, nouvelle génération, veut être une plateforme de réflexion transparente et ambitieuse de proposer une lecture critique et analytique des grands défis socio-économiques du pays.

IDEA veut aussi susciter le débat

contradictoire autour des défis du Luxembourg et des solutions afin de les relever. «Ses analyses et propositions sont à considérer comme des contributions à un débat plus large», précise la Chambre de commerce, en souhaitant ainsi faire comprendre qu'IDEA n'a pas pour objet de véhiculer ses propres idées au travers d'une autre entité.

Sur le plan de la gouvernance, IDEA est administré par un Conseil d'administration et comme tout think-tank, verra une partie de ses études et idées émaner d'un conseil scientifique, en cours de constitution.

Au quotidien, IDEA sera géré par une équipe opérationnelle de quatre personnes avec, à sa tête, Marc Wagener, qui est le coordinateur général de 2030.lu et trois jeunes économistes : Jérôme Merker, Michel Edouard Ruben et Lynn Schetgen.

[www.fondation-idea.lu](http://www.fondation-idea.lu)